

Männer in der Lebensmitte – das Klimakterium virile

Gibt es die männlichen Wechseljahre und was braucht der Mann ab 45?



Vortrag von **Prof. Dr. med. Arnulf Stenzl**, Ärztlicher Direktor der Universitätsklinik für Urologie Tübingen

Ja, auch Männer können Wechseljahre durchlaufen: Anzeichen für die männlichen Wechseljahre können Sexualprobleme, Stimmungsschwankungen oder Kraft- und Lustlosigkeit sein. Oft genügt es, wenn Männer um diese eigentlich normalen Veränderungen wissen. Daher wollen wir diese Gesichtspunkte unter Berücksichtigung neuer Fakten diskutieren und männerspezifische Lösungen aufzeigen.

Di, 27.11., 19:30-21:30 Uhr

vhs-Gebäude in der Katharinenstr. 18, Raum 017







